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Diretor de Investimentos analisa cenário para 2019

  

Assista aqui  ao 5º episódio da série sobre os resultados da FUNCEF em 2018

  

O diretor de investimentos da FUNCEF, Paulo Werneck, analisa o cenário econômico para o
ano de 2019 no 5º episódio da série em vídeo sobre os resultados da Fundação em 2018.
“Quando você olha para 2019, a gente tem a certeza absoluta que vai ser tão volátil quanto foi
em 2018. Estamos em cenário de taxa de juros descendente. Para a gente, traz mais risco e
vamos trabalhar arduamente para buscar o que temos preconizado para entregar”, diz ele.
Assista ao vídeo.

  

  

FUNCEF participa da posse da AEA-DF

  

Presidente Renato Villela destacou o superavit de R$ 1,35 bi em 2018
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https://www.youtube.com/watch?v=wSCYDXK4Wb0
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  O presidente da FUNCEF, Renato Villela, destacou os bons resultados de 2018 em evento naAEA-DF (Associação dos Economiários Aposentados do Distrito Federal) nesta terça-feira(16/4).  "Pela primeira vez desde 2010, a Fundação apresentou resultados positivos em todos osaspectos. Temos uma diretoria que trabalha junta para reverter o mais rápido possível osequacionamentos vigentes", disse Villela na posse da presidente da AED-DF, Leopoldina MariaColares de Araújo, e dos novos gestores da entidade.  No ano passado, a FUNCEF obteve superavit de R$ 1,35 bilhão. Villela ressaltou que osnúmeros reforçam a trajetória de recuperação das contas da Fundação e destacou aimportância das AEAs para a transparência com os participantes.  "Desejo à AEA todo sucesso. Não existe transparência satisfatória. Temos sempre quemelhorar e estamos dispostos a isso", concluiu o presidente da FUNCEF.    Fonte: FUNCEF, em 16.04.2019.  
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